



### NOTA DE PRENSA

## **LOS COLEGIOS DE MÉDICOS Y FARMACÉUTICOS DE HUELVA OFRECERÁN FORMACIÓN CONJUNTA A SUS COLEGIADOS Y A LA POBLACIÓN EN TEMAS COMO ALERGIAS O ALZHEIMER**

- La inmunoterapia, o lo que se conoce comúnmente como las “vacunas para la alergia” (22 de enero) y la formulación magistral (5 de febrero) centrarán las ponencias dirigidas a los profesionales de ambas instituciones, que estrechan su colaboración con el objetivo de “trabajar en mayor sintonía” y compartir “experiencias y habilidades”
- Para los onubenses las charlas abordarán las nuevas terapias en alergias alimentarias en niños (26 de febrero) y los últimos tratamientos en el Alzheimer (el 13 de marzo)

**Huelva, 17 de enero de 2024.-** Los presidentes de los colegios de Médicos y Farmacéuticos de Huelva, Mercedes Ramblado y Jorge J. García Maestre, respectivamente, han suscrito un convenio de colaboración por el que ambas corporaciones profesionales estrechan su colaboración para desarrollar actividades formativas dirigidas tanto a los profesionales sanitarios de ambos colegios como a la población onubense, que será también beneficiaria de este acuerdo.

Fruto de este acuerdo se organizarán cuatro charlas en ambas sedes. El salón de actos del Colegio de Farmacéuticos de Huelva acogerá el próximo 22 de enero un curso sobre inmunoterapia y el nuevo marco legal establecido para su uso. La inmunoterapia con alérgenos, comúnmente conocida como las “vacunas para tratar la alergia”, sigue siendo el único tratamiento disponible hoy en día capaz de modificar la causa de la enfermedad. Las vacunas disminuyen el grado de alergia porque reducen de forma importante los síntomas de la conjuntivitis, rinitis o asma bronquial. Estas vacunas son capaces de modificar la evolución de la enfermedad y pueden tener efecto preventivo para el asma.

Este curso será impartido por la doctora Belén Hinojosa Jara, jefa del servicio de Alergología del hospital Juan Ramón Jiménez, y María José Coronado Núñez, directora del Centro de Información del Medicamento del Colegio de Farmacéuticos.

Días más tarde, el 5 de febrero, se llevará a cabo en el Colegio de Médicos una actividad formativa sobre formulación magistral, que permite facilitar a los pacientes tratamientos personalizados. Francisco Javier Rodríguez Vivas, farmacéutico Comunitario en Bonares y vocal de Oficina de Farmacia del Colegio de Farmacéuticos de Huelva será el ponente de esta cita.

### **Charlas para la población**

Tras estas sesiones tendrán lugar otras dos charlas más especialmente orientadas a colectivos de pacientes y a la sociedad onubense en general. El 26 de febrero se celebrará en el Colegio de Farmacéuticos de Huelva el taller 'Alergias alimentarias en los niños. Avances y nuevas terapias', mientras que el 13 de marzo le tocará el turno a 'Nuevos tratamientos de la demencia. Consideraciones en la enfermedad de Alzheimer'.

"Estas charlas formativas demuestran el compromiso compartido de ambos colegios por la formación continua de nuestros profesionales, que desempeñan roles complementarios en la atención sanitaria. Pero además, ambos somos conscientes de la importancia de acercar el conocimiento sanitario a la población, facilitando conocimientos y empoderándolos para la toma de decisiones informadas sobre su salud", ha asegurado la presidenta del Colegio de Médicos de Huelva, Mercedes Ramblado.

"Que médicos y farmacéuticos estrechemos lazos de colaboración es una buena noticia, sobre todo para la población a la que atendemos, ya que trabajamos en mayor sintonía y compartimos experiencias y habilidades que van a tener un beneficiario claro: el paciente, que es nuestro común denominador", señala el presidente del Colegio de Farmacéuticos, Jorge J. García Maestre.

Junto con los beneficios inherentes a "esas sesiones que vamos a celebrar en común y que nos van a permitir avanzar juntos en campos como la inmunoterapia o la formulación magistral", García Maestre también destaca las actividades orientadas a los pacientes, "a quienes vamos a dotar de herramientas para conocer mejor su estado de salud y poder tener un papel más activo a la hora de tomar decisiones sobre su calidad de vida".

### **Para más información:**

**Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Tomás Muriel (605 603 382)**

**Gabinete de comunicación del Colegio de Médicos de Huelva: Sonia Rodríguez (663 35 32 38)**